

Wenn die Sonne wieder scheint

Drabble-Woche

Von dattelpalme94

Kapitel 5: Trennung

„Frau Yagami, es tut mir sehr leid, aber wir können keinen Herzschlag mehr finden.“
Mit diesem Satz wurde ihnen der Boden unter den Füßen weggerissen.

Sie hatten sich so sehr auf ihre eigene Familie gefreut. Es wären nur noch 25 Wochen gewesen, bis sie die kleine Maus in ihren Armen hätten halten konnten. Doch das Schicksal meinte es nicht gut mit ihnen. Statt des schönsten Hallos in ihrem Leben, gab es die schwerste Trennung ihres Lebens. Vier Tage war es nun her, dass sie sie zu Grabe getragen hatten. Vier Tage, in denen sie und Tai sich immer mehr entfremdeten.